

## コロナ全数把握簡略化 茨城、医療機関 6割「負担軽減」 県医師会調査

2022/9/17 茨木新聞

茨城県医師会は16日、県が全国に先駆けて開始した新型コロナウイルス感染者の全数把握簡略化により、6割の医療機関で「負担軽減」につながったとする調査結果を明らかにした。簡略化から2週間たち、26日には全国一律で導入される。鈴木邦彦会長は「本県の事例を参考にしてほしい」と話し、県の早期対応を評価する姿勢を見せた。

県は逼迫(ひっばく)する発熱外来や保健所の負担軽減のため、感染者の全数把握を2日から簡略化し、発生届の対象を高齢者などに限定した。県医師会は発熱外来を担う県内医療機関を対象に5、6の2日間で、診察した患者数や陽性者数、発生届を提出した件数を調査。809施設のうち565施設から回答を得た。調査結果によると、仕事量が「大きく減った」と回答したのは17・3%、「少し減った」は42・5%で、全体のうち59・8%が「減った」とした。発生届の件数が大きく減ったことで入力作業が少なくなり、事務負担が軽減したことを理由に挙げた。

2日間で40人以上を診察した医療機関に対象を限ると、「減った」と答えたのは8割に上った。鈴木会長は「患者を多く診察する医療機関ほど負担軽減を実感している」と説明した。一方「少し増えた」は7・6%、「大きく増えた」は1・2%で、全体の8・8%が「増えた」と回答。

流行「第7波」は8月中旬以降、減少傾向にある。鈴木会長は「感染は減少局面にあり、比較は難しい」としつつ、簡略化は「大きな問題もなく、良かったと思う」と評価した。県によると、2～15日の2週間で保健所が受けた発生届は4626件。直前の8月19日～9月1日と比べ9割減少した。県感染症対策課は「保健所の業務負担が軽減されたことで、感染者が出た福祉施設への初動対応が迅速になるなど、高リスク者に注力できる」と説明した。

### 今日のyoutube紹介下線をクリック

●東京の新規感染 8018人 27日連続前週下回る 新型コロナ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/a53d95ddb4b8a186a64200dce7dffe98e8f5b783>

●新型コロナ 新たに574人感染 1人死亡

<https://news.yahoo.co.jp/articles/ceb53adbb8a0766462ab7fd710ee405d18d0d336>

●新型コロナ 467人感染確認 5日ぶりに死亡者の報告なし<岩手県>

<https://news.yahoo.co.jp/articles/c506875c0c614e7b790f98c87846581fb81ab7de>

●沖縄 新型コロナ新たに662人感染 28日連続で前週下回る

<https://news.yahoo.co.jp/articles/26b61422dd3e30442113330bdf7487b2ec0e3919>

●オミクロン株対応ワクチン 名古屋市は26日週から接種開始

<https://news.yahoo.co.jp/articles/8f82343d66aa0d6a70ba854475b323a0d7adc634>

●新コロ第7波の致死率を計算してみたら、0%だった！

<https://www.youtube.com/watch?v=-RAQ9SvyBcg>

●【衝撃！】ワクチン接種業務・・歯科医師の時給は16倍でした！正直、驚きを超えてあり得ないですね。

<https://www.youtube.com/watch?v=GOKtZ1SzLW0>

### 今日のPDF紹介下線をクリック

●取材中にも…新型コロナ禍で負担増救急要請の現場に密着「要請あれば出動」【新潟発】

●緩和策発表にこだわった首相 支持率低下の焦りと感染高止まりの現実

●隠れ肥満・持病の人は「自分の身を守れるか」 東京都・コロナ「全数把握」見直し